
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE MANUTENÇÃO 

NA UPA 13 DE MAIO 

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Fomos procurados por diversos frequentadores e usuários da Upa da

13 de maio, que nos questionaram sobre os problemas na unidade de saúde.  

Segundo informações,  a unidade de saúde tem passado por diversos

problemas de manutenção predial. 

Diante do exposto, 

REQUEREMOS,  na  forma  regimental,  que  seja  oficiado  ao

Excelentíssimo  Prefeito  Duarte  Nogueira,  para  que,  no  prazo  legal,  nos  preste  as  seguintes

informações:

1. Na  unidade  existe  manutenção  periódica?  se  sim  enviar

cronograma?

6. A prefeitura tem conhecimento de goteiras em diversos pontos

da unidade?  

Sala das Sessões, 24 de maio de 2022.

BRANDO VEIGA
Vereador - REP 
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